



Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2018

Ausgabenbewilligung für die Aufnahme von Strassenfotos für alle Kantonsstrassen

P181262

1. Für die Aufnahme von Strassenfotos für alle Kantonsstrassen und weiteren mit einem Motorfahrzeug befahrbaren Strassen der Stadt Basel werden Ausgaben in der Höhe von Fr. 290'000 beantragt. Diese Ausgaben setzen sich wie folgt zusammen:
 - Für die Aufnahme von Strassenfotos für alle Kantonsstrassen und weiteren mit einem Motorfahrzeug befahrbaren Strassen der Stadt Basel wird für die Jahre 2018 und 2020 eine Ausgabe in der Höhe von Fr. 260'000 zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Planungspauschale (Position 6018.700.00031) bewilligt.
 - Für den Betrieb und das Hosting werden die bisher wiederkehrenden jährlichen Ausgaben von Fr. 17'280 um Fr. 10'000 auf neu Fr. 27'280 erhöht. Diese Ausgaben in Höhe von total Fr. 30'000 für die Jahre 2019 bis 2021 werden zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements bewilligt.

Begründung

Der Regierungsrat bewilligt Ausgaben in der Höhe von 290'000 Franken für die Förderung und den Ausbau der Technologie im Bereich bildgestützter Daten des Strassenraums. Damit werden aktuelle Bilder des Strassenraums finanziert und der resultierende Bilddienst stärker mit den bestehenden Technologien des Geoportals verknüpft. Mit den Bildern aus den Strassenbefahrungen haben die Fachleute der kantonalen Verwaltung ein sehr interessantes Instrument für die Planung und Ausführung von Projekten im Strassenraum.

